

Liebe Erziehungsberechtigte!

Wir danken Ihnen für den großen Einsatz zuhause.

Nach den vergangenen anstrengenden Wochen freuen wir uns, Ihre Kinder am 7. 12. 2020 wieder in der Schule begrüßen zu dürfen.

Alle Personen im Schulgebäude müssen allerdings, wie vom Ministerium angeordnet, einen anliegenden Mund-Nasen-Schutz tragen.

Wir werden, wie auch vorher schon, kurze Pausen an der frischen Luft machen.

Die noch nötigen Schularbeitstermine werden den Kindern am Montag, 7. 12. 2020 bekannt gegeben.

Der schulautonome Tag (7.12.2020) wurde im Einvernehmen mit den Elternvertretern, wie schon angekündigt, in den Frühling (14. 5. 2021) verlegt.

Bei weiteren Fragen können Sie mich jederzeit telefonisch erreichen:
0664/73367919

Mit freundlichen Grüßen,

Anita Heske und Team